

4月19日（月）

元気よく朝の挨拶をしましょう。おはようございます。

先週は「1年生を迎える会」がありましたね。体育館には、全校を代表して2年生、6年生が参加しましたが、3、4、5年生は教室でミートを使って見ていたので、会の様子が伝わったことと思います。

2～6年生のみなさんは、1年生が困っていたら助けてあげてくださいね。

さて、今日のお話は、「は・あ・と」の「あ」、「あいさつ」のお話です。

みなさんは、「おはようございます」というとき、おじぎはどのタイミングでしていますか？

- ① 「おはようございます」と言いながらおじぎをする。
- ② 「おはようございます」と言った後でおじぎをする。

①の「おはようございます」と言いながらおじぎをする。だと思ふ人は手を挙げてください。

②の「おはようございます」と言った後でおじぎをする。だと思ふ人は手を挙げてください。

正解は、②の「おはようございます」と言った後でおじぎをする。…でした。

難しいことばで、「ごせんごれい（語先後礼）」と言いますが、言葉が先で、後からおじぎをするのが正しいとされています。

どうしてかというと、おじぎをしながら言葉を言うと、相手を見ずに地面を見た状態であいさつをすることになるからです。

毎日朝の会や帰りの会であいさつをするときは、言葉を言ってからおじぎをするようにしましょう。

あいさつは、

**あ**かるく **い**つでも **さ**きに **つ**づいておじぎ と覚えましょう。

それでは今週もあいさつをしっかりと、みんなで仲良く元気にすごしましょう。

これで全校朝会のお話を終わります。

